

CATHERINE MALABOU

Catherine Malabou enseigne la philosophie à Paris et aux Etats-Unis. Sa thèse portait sur la notion de plasticité chez Hegel ("L'Avenir de Hegel", Vrin 1996). Depuis, elle n'a cessé de suivre l'évolution du concept de plasticité de la philosophie jusqu'aux développements neuroscientifiques les plus récents, comme il apparaît dans ses livres "Que faire de notre cerveau ?" (Bayard, 2004). "Les nouveaux blessés, de Freud à la neurologie: penser les traumatismes contemporains" (Bayard 2007) et "Ontologie de l'accident" (Léo Scheer, 2008). Elle a participé l'année dernière au séminaire organisé par Pierre Magistretti sur psychanalyse et neuroscience. Son dernier livre publié est "Changer de différence" (Galilée, 2009).